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Políticas sobre Drogas - SDSDHJPD da Prefeitura do Recife. Empresa habilitada e declarada vencedora: CICERO DURVAL COSTA DA 
SILVA,  CNPJ Nº 20.654.089/0001-17, para o lote 01 com o valor de R$ 3.600,00 (três mil e seiscentos reais), para o lote 02, com o 
valor de R$  34.499,18 (trinta e quatro mil, quatrocentos e noventa e nove reais e dezoito centavos). Recife, 25 de fevereiro de 2022. - 
Genivaldo Cristovão de Souza – Pregoeiro.

SECRETÁRIA DE SAÚDE DO RECIFE.

Termo de Rerratificação
Dispensa de Licitação nº.  012/2021

RECONHEÇO a situação de Dispensa de Licitação, com fundamento no art. 24, X, da Lei nº. 8.666/93, para a locação do 
imóvel situado na Avenida Papa Paulo Sexto, s/nº, Quadra IV, Lote de Marinha nº 05, Bairro de Afogados, Recife - PE, de 
propriedade  do Sr. Filipe Blunck Mendes Thiago, CPF/MF nº ***.016.144-**, representado legalmente pelo Sr. Rogério Blunck 
Thiago, CPF/MF nº ***.206.624-**, por um período de 12 (doze) meses, no valor mensal de R$ 2.000,00 (dois mil reais), 
perfazendo um valor global de R$ 24.000,00 (vinte e quatro mil reais), destinado à instalação do Estacionamento da Sede do 
Distrito Sanitário V, desta Secretaria Municipal de Saúde. Publique-se para que produzam os efeitos legais. Recife, 21 de 
Fevereiro de 2022. LUCIANA CAROLINE ALBUQUERQUE D’ANGELO - Secretária de Saúde do Recife.

GABINETE DE PROJETOS ESPECIAIS
COMISSÃO ESPECIAL DE LICITAÇÃO

TOMADA DE PREÇO No 005/2021
RECURSO ADMINISTRATIVO 
OBJETO: contratação de empresa especializada para elaboração dos projetos básicos e executivos de arquitetura, paisagismo, 
infraestrutura e complementares de engenharia para construção do COMPAZ – Centro Comunitário da Paz, localizado no Bairro do Totó 
na Cidade do Recife. A CEL informa que foi interposto Recurso Administrativo contra o julgamento de Habilitação realizado pela 
Comissão, assim a CEL DECLARA que está aberto, para os demais licitantes, o prazo para impugnação do Recurso Administrativo 
interposto. O presente aviso visa o cumprimento do Artigo 109, §3º, da Lei das Licitações. Recife, 25 de fevereiro de 2022 ANA PAULA 
RODRIGUES Presidente da Comissão Especial de Licitação

PREFEITURA DA CIDADE DO RECIFE
AUTARQUIA DE TRÂNSITO E TRANSPORTE URBANO DO RECIFE - CTTU

CNPJ/MF Nº 10.846.103/0001 – 20

RESULTADO DE LICITAÇÃO 
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 001/2022 – PROCESSO LICITATÓRIO Nº 001/2022 CPL/CTTU - BB Nº 916588. Objeto: Aquisição de 
material de expediente/consumo, através de Registro de Preços, tendo como finalidade atender as demandas desta Autarquia de 
Trânsito e Transporte Urbano do Recife, conforme condições, quantidades, exigências estabelecidas no TR e planilha com estimativas 
constante no processo. A Diretora Presidente homologou à empresa BML COMERCIAL LTDA ME, os lotes 01, 05, 06, 07, 08 e 09, com 
os valores totais de R$ 206.000,00; R$ 5.880,00; R$ 48.000,00; R$ 17.500,00; R$ 56.570,00 e R$ 18.677,00 respectivamente; à 
empresa VTA MACHADO DE ARRUDA E CIA LTDA, os lotes 02, 03, 04 e 10, com os valores totais de R$ 10.196,10; R$ 5.686,00; R$ 
3.573,00 e R$ 15.620,00 respectivamente e à empresa RC SERVIÇOS & CONSERVAÇÃO EIRELI, os lotes 11 e 12, com o valores totais 
de R$ 239.996,70 e R$ R$ 97.280,00 respectivamente. O resultado da licitação encontra-se à disposição dos interessados na sala da 
licitação da CTTU e no site www.recife.pe.gov.br. Recife, 25 de fevereiro de 2022 – Cecília Carvalho – Pregoeira.

REVOGAÇÃO DE LICITAÇÃO
Comunicamos a REVOGAÇÃO do PROCESSO LICITATÓRIO Nº 007/2021 – CONVITE Nº 001/2021, com base no art. 49 da Lei nº 
8.666/93 com alterações posteriores e na previsão contida no item 15.5 do edital, consoante razões constantes dos autos do referido 
processo licitatório. Recife, 25 de fevereiro de 2022. Taciana Maria Ferreira - Diretora Presidente.

Comunicamos a REVOGAÇÃO do PROCESSO LICITATÓRIO Nº 003/2021 – PREGÃO ELETRÔNICO Nº 003/2021, com base no art. 
49 da Lei nº 8.666/93 com alterações posteriores e na previsão contida no item 17 do edital, consoante razões constantes dos autos do 
referido processo licitatório. Recife, 25 de fevereiro de 2022. Taciana Maria Ferreira - Diretora Presidente.

Poder Legislativo__________        ______________________________

RESOLUÇÃO Nº 072/2022
A COMISSÃO EXECUTIVA DA CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE, no uso das atribuições que lhe são conferidas consoante Resolução 
2.489/08, tendo em vista o disposto nas Leis nºs 17.286/2006 e 18.881/2021, além do contido no art. 85, XV e XVII, c.c. art. 60, IV, VI 
e VII, do Regimento Interno, 

R E S O L V E : 
Art. 1º Exonerar Jair Moreira do Nascimento, matrícula nº 26.773-2, do Cargo Comissionado de Auxiliar de Gabinete, símbolo PLC-
GI, da Estrutura de Gabinete do ex-Vereador Heráclito Cavalcanti. Art. Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação, com 
efeitos financeiros a partir de 30 de setembro de 1994. Sala das Comissões da Câmara Municipal do Recife, 25 de fevereiro de 2022. 
ROMERINHO JATOBÁ Presidente. ERIBERTO RAFAEL Primeiro Secretário.

EXTRATO DO PRIMEIRO TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 06/2021 de prestação de serviços de engenharia concernentes à 
manutenção preventiva e corretiva de elevadores.
CONTRATANTES: CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE e a empresa ELEVADORES ATLAS SCHINDLER LTDA
OBJETO: 1.1 - A prorrogação do prazo.
                 1.2 - Alterar a manutenção do equipamento, objeto deste termo, que passa a ser de um elevador do tipo Schindler 3300 New 
Edition, adquirido mediante o Contrato nº 18/2021, celebrado com a empresa FOKUS CONSTRUÇÃO E INCORPORAÇÃO EIRELI-EPP, 
em substituição ao elevador identificado pelo nº 15.429-PE.
PRAZO: 12 (doze) meses, tendo como termo inicial o dia18/02/2022 e final em 17/02/2023. 
PREÇO: valor mensal de R$ 585,09 (quinhentos e oitenta e cinco reais e nove centavos), totalizando o valor global de R$ 7.021,08(sete 
mil vinte e um reais e oito centavos).
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 01.01.01.2.002.3.3.90.39
RECURSOS FINANCEIROS: Tesouro Municipal

EXTRATO DO 3° TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 21/21 referente à execução de serviços de reforma das instalações da 
Câmara Municipal do Recife.
CONTRATANTES: CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE e a empresa PLENUS ENGENHARIA EIRELI. 
OBJETO: Prorrogação de prazo da execução do contrato.
PRAZO: 30 (trinta) dias corridos, contados a partir de 12/02/2022.
RECURSOS FINANCEIROS: Tesouro Municipal
Ata Reunião da Comissão de Educação, Cultura, Turismo e Esportes.
Aos vinte e dois dias do mês de fevereiro  de dois mil e vinte e dois , às quatorze horas e trinta minutos, foi realizada a 3ª Reunião 
Ordinária da Comissão de Educação, Cultura, Turismo e Esportes da 18ª Legislatura, na Sala das Comissões da Câmara Municipal do 
Recife, de forma híbrida, situada à Rua Princesa Isabel nº 410 – Boa Vista – Recife/PE, através do Sistema de Deliberação Remota, 
com a presença da Vereadora Ana Lúcia, Presidente, a Vereadora Cida Pedrosa, Vice-Presidente e o Vereador Hélio Guabiraba, 
Membro Efetivo. Havendo número regimental, a reunião teve início com a Presidente da Comissão, Vereadora Ana Lúcia, dando boas-
vindas a todos os assessores e, ao técnico da Câmara Municipal do Recife para viabilizar esta reunião. Em seguida, a Presidente da 
CECTE, fez a leitura de Ata da Reunião Extraordinária do dia dezessete de fevereiro de dois mil e vinte e dois que, sendo colocada em 
discussão, foi aprovada. Logo após, a Vereadora Ana Lúcia fez a leitura do PLO nº 261/2021, que colocado em discussão, foi aprovado 
pela comissão. Em seguida, a Vereadora Cida Pedrosa colocou em discussão os pareceres de sua relatoria: PLO nº 330/2021, que 
colocado em discussão, foi aprovado pela maioria dos votos, a Vereadora Professora Ana Lúcia, absteve-se ao voto, PLO nº 391/2021, 
PLO nº 392/2021, PLO nº 393/2021, PLO nº 394/2021, PLO nº 395/2021, PLO nº 396/2021, PDL nº 35/2021, todos colocados em 
discussão, foram aprovados pela comissão. Após, o Vereador Hélio Guabiraba colocou em discussão os pareceres de sua relatoria: PLO 
nº 316/2021, que foi solicitado vistas pela Vereadora Ana Lúcia, de acordo com o Artigo 319, do Regimento Interno desta Casa 
Legislativa, PLO nº 328/2021, foi aprovado pela maioria dos votos, a Vereadora Ana Lúcia absteve-se ao voto,  PLO nº 381/2021, PLO 
nº 385/2021, todos colocados em discussão, foram aprovados pela comissão. A seguir, Ainda,  Depois Posteriormente  A Vereadora Ana 
Lúcia fez a repartição dos projetos desta CECTE, ficando assim distribuídos. Para a sua relatoria: PLO nº 16/2022, PLO nº 17/2022, 
PLO nº 20/2022, PLO nº 24/2022 e PLO nº 37/2022. Para a Vereadora Cida Pedrosa:  PLO nº 04/2022, PLO nº 07/2022, PLO nº 13/2022, 
PLO nº 15/2022, PLO nº 22/2022 e PLO nº 27/2022.  E para o Vereador Hélio Guabiraba:  PLO nº 09/2022, PLO nº 14/2022, PLO nº 
18/2022, PLO nº 19/2022 e PLO nº 21/2022.  Na ocasião, a presidente solicitou aos demais membros do colegiado que mobilizassem 
e indicassem participantes para a reunião pública. “A Comissão quer buscar uma solução, que a gente sabe que não é tarefa fácil, e as 
pessoas precisam estar aqui. Vários vereadores, como nós, foram provocados por famílias por não conseguirem se matricular”. Segundo 
Ana Lúcia, a desorganização da oferta de vagas pode ser explicada tanto pela crise econômica do País quanto pela falta de informações 
a respeito da adaptação da matrícula para o ensino presencial neste ano. “A gente sabe que, com a pandemia, a questão econômica 
implicou em muitas famílias tirarem seus filhos das escolas privadas e buscarem a municipal. Um outro ponto é que, diante da pandemia 
e de termos feito matrículas e rematrículas pela via on-line, muitas famílias entenderam que não precisava fazer a confirmação, mas a 
criança ia para a escola”. Presentes na reunião, a vereadora Cida Pedrosa (PCdoB) e o vereador Hélio Guabiraba (PSB) deram relatos 
sobre as dificuldades que famílias têm encontrado para garantir o acesso à educação aos seus filhos e dependentes. “Chegam casos 
de pessoas que não conseguem se matricular, ou só conseguem vaga muito longe”, afirmou Pedrosa. “São pessoas da Guabiraba que 
precisam se matricular no Ibura para segurar a vaga e, depois, correr na Secretaria para ver uma forma de transferir”, exemplificou 
Guabiraba. Sem mais assuntos a serem tratados, eu, Shirley da Costa e Sirio, servidora da Câmara Municipal do Recife, secretariei ad 
hoc a presente reunião e lavrei esta Ata que, depois de lida e aprovada, vai ser assinada por todos os presentes em sinal de 
concordância com tudo o que nela contém. Sala das Comissões da Câmara Municipal do Recife, em 09 de fevereiro de 2022. Vereadora 
Professora Ana Lúcia – Republicanos  Presidente. Vereadora Cida Pedrosa (PCdoB) Vice-Presidente.  Vereador Hélio Guabiraba – PSB 
Membro Efetivo.  Vereador Jairo Brito – PT Suplente. Vereador Waldomiro Amorim – SDD Suplente.  

ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO DA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 08 
DE FEVEREIRO DE 2022.
Presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador ROMERINHO JATOBÁ.
Aos 08 (oito) dias do mês de fevereiro do ano de 2022 (dois mil e vinte e dois), às dez horas, na Sala João Negromonte Filho – SALA 
DAS SESSÕES – no andar térreo da Casa de José Mariano, situada na Rua Princesa Isabel, número quatrocentos e dez, no bairro da 
Boa Vista, nesta cidade do Recife, capital do estado de Pernambuco, de forma híbrida, reuniu-se a Câmara Municipal do Recife sob a 
Presidência do Vereador ROMERINHO JATOBÁ. Ocuparam Primeira e Segunda Secretaria, respectivamente, os Vereadores: ANA 

LÚCIA e ZÉ NETO. Contando com a presença dos demais Vereadores membros desse Poder: ALCIDES CARDOSO; ALCIDES 
TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DAVI MUNIZ; DILSON BATISTA; DODUEL 
VARELA; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE FRANCISMAR; FRED FERREIRA; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; 
JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MARCO DI BRIA JÚNIOR; 
NATÁLIA DE MENUDO; OSMAR RICARDO; PASTOR JÚNIOR TÉRCIO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES; RINALDO JÚNIOR; 
SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS e WALDOMIRO AMORIM. Havendo número legal, o senhor Presidente declarou abertos os 
trabalhos solicitando ao Segundo Secretário que procedesse a leitura da ATA da reunião anterior, o que foi feito. Submetida à apreciação 
do Plenário, ela foi aprovada sem restrição. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador ALCIDES CARDOSO, para solicitar 01 (um) 
minuto de silêncio pelo falecimento do ex-vereador do Recife, Cláudio Borba. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador TADEU 
CALHEIROS, para solicitar 01 (um) minuto de silêncio pelo falecimento da senhora Maria do Carmo Cavalcanti Carvalho, mãe do 
ex-vereador da cidade do Recife, André Régis. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador FABIANO FERRAZ, para solicitar 01 (um) 
minuto de silêncio pelo falecimento do senhor Benjamin Puça, ex-vereador da cidade de Floresta. Atendendo aos pedidos dos 
Vereadores, o senhor Presidente solicitou a todos para que, em posição de respeito, fizessem 01 (um) minuto de silêncio. (PAUSA). 
Dando prosseguimento aos trabalhos, o senhor Presidente solicitou ao Primeiro Secretário que procedesse a leitura do EXPEDIENTE 
DO DIA, do qual constaram as seguintes Matérias: Memorando nº 04/2022, do Gabinete da Vereadora LIANA CIRNE, solicitando que 
seja retirado da tramitação o PLO nº 355/2021, de sua autoria; Projeto de Lei nº 47/2022, de autoria da Vereadora CIDA PEDROSA; 
Projeto de Lei nº 48/2022, de autoria da Vereadora ANA LÚCIA; Projeto de Lei nº 49/2022, de autoria do Vereador LUIZ EUSTÁQUIO; 
Projeto de Lei nº 50/2022, de autoria da Vereadora NATÁLIA DE MENUDO; REQUERIMENTOS Ns: 658 e 659/2022, de autoria do 
Vereador MARCO AURÉLIO FILHO; 660 a 662/2022, de autoria do Vereador ZÉ NETO; 663/2022, de autoria da Vereadora ANA LÚCIA; 
664 a 675/2022, de autoria do Vereador ZÉ NETO; 676 a 678/2022, de autoria do Vereador MARCO  AURÉLIO FILHO; 679/2022, de 
autoria da Vereadora ANA LÚCIA; 680/2022, de autoria do Vereador PASTOR JÚNIOR TÉRCIO; 681 e 682/2022, de autoria da 
Vereadora ANA LÚCIA; 683/2022, de autoria do Vereador RENATO ANTUNES; 684 e 685/2022, de autoria do Vereador ALMIR 
FERNANDO; 686/2022, de autoria do Vereador RENATO ANTUNES; 687 a 694/2022, de autoria do Vereador ALMIR FERNANDO; 
695/2022, de autoria do Vereador ZÉ NETO; 696/2022, de autoria do Vereador RENATO ANTUNES; 697 a 701/2022, de autoria da 
Vereadora ANA LÚCIA; 702/2022, de autoria do Vereador PASTOR JÚNIOR TÉRCIO; 703/2022, de autoria da Vereadora ANA LÚCIA; 
704/2022, de autoria do Vereador PASTOR JÚNIOR TÉRCIO; 705 e 706/2022, de autoria da Vereadora ANA LÚCIA; 707/2022, de 
autoria do Vereador DODUEL VARELA; 708/2022, de autoria da Vereadora ANA LÚCIA; 709/2022, de autoria do Vereador DODUEL 
VARELA; 710 a 713/2022, de autoria da Vereadora ANA LÚCIA; 714/2022, de autoria da Vereadora NATÁLIA DE MENUDO; 715 a 
718/2022, de autoria da Vereadora ANA LÚCIA; 719/2022, de autoria do Vereador ZÉ NETO; 720 a 724/2022, de autoria da Vereadora 
ANA LÚCIA; 725/2022, de autoria do Vereador DODUEL VARELA; 726 a 734/2022, de autoria da Vereadora ANA LÚCIA; 735/2022, de 
autoria do Vereador FABIANO FERRAZ; 736 e 737/2022, de autoria do Vereador MARCO AURÉLIO FILHO; 738/2022, de autoria da 
Vereadora NATÁLIA DE MENUDO; 739 e 740/2022, de autoria do Vereador FABIANO FERRAZ; 741/2022, de autoria da Vereadora 
NATÁLIA DE MENUDO; 742 e 743/2022, de autoria do Vereador FABIANO FERRAZ; 744 a 751/2022, de autoria do Vereador ZÉ NETO; 
752/2022, de autoria da Vereadora ANA LÚCIA; 753 a 764/2022, de autoria do Vereador RENATO ANTUNES. Em seguida, o senhor 
Presidente registrou a presença em Plenário da senhora Elissa Urquiza, inspetora da Polícia Rodoviária Federal, que recebeu voto de 
aplauso através do Requerimento nº 9275/2021, de autoria do Vereador RENATO ANTUNES. No horário destinado ao PEQUENO 
EXPEDIENTE, a primeira oradora a ocupar a Tribuna, Vereadora LIANA CIRNE, discursou sobre a questão da Covid-19, afirmando que 
não se pode mais pensar em nenhum projeto para a cidade que não abarque a questão do Coronavírus. Destacou que os centros de 
testagem viraram lugares abarrotados e aglomerados, tornando-se, assim, possíveis espaços de disseminação do vírus. Além disso, 
informou que, no CEFOSPE, onde ela realizou o teste, não houve respeito à sequência da fila de testagem. Pediu a sensibilidade do 
prefeito e do governador para que tomem as devidas providências. O próximo orador, Vereador OSMAR RICARDO, trouxe a informação 
da PCR acerca da disponibilização do centro de testagem no Colégio Reitor João Alfredo para todos os servidores e servidoras. Pediu 
um debate amplo com o Poder Executivo sobre a referida categoria. A oradora seguinte, Vereadora ANA LÚCIA, parabenizou a Mesa 
Diretora acerca de algumas adequações de acessibilidade implantadas na Casa. Falou do PL, de sua autoria, que trata sobre o 
retinoblastoma e pediu a intensificação de campanhas para que todas as crianças façam o teste do olhinho ainda na maternidade. O 
próximo orador, Vereador MARCO AURÉLIO FILHO, tratou sobre políticas públicas de segurança e a Guarda Municipal do Recife, 
defendendo a valorização e o armamento da categoria. Parabenizou a PCR pelo trabalho de iluminação que vem fazendo nos bairros. 
O orador seguinte, Vereador FRED FERREIRA, subiu à Tribuna para deixar seu voto de repúdio a um vereador do Partido dos 
Trabalhadores por ter invadido uma igreja em Curitiba/PR durante ato de protesto pela morte do jovem Moïse Kabagambe, congolês 
assassinado no Rio de Janeiro. O último orador inscrito, Vereador FELIPE ALECRIM, tratou sobre o Requerimento nº 2426/2021, 
aprovado em abril de 2021, que solicita a criação de um centro de reabilitação para pessoas com sequelas pós-COVID e cobrou a 
criação desse espaço. O senhor Presidente determinou ao Segundo Secretário que procedesse a CHAMADA REGIMENTAL, 
oportunidade em que foram registradas as presenças dos Senhores Vereadores membros desse Poder: ALCIDES CARDOSO; ALCIDES 
TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA. CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DAVI MUNIZ; DILSON BATISTA; 
DODUEL VARELA; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE FRANCISMAR; FRED FERREIRA; HÉLIO GUABIRABA; IVAN 
MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MARCO DI BRIA 
JÚNIOR; NATÁLIA DE MENUDO; OSMAR RICARDO; PASTOR JÚNIOR TÉRCIO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES; RINALDO 
JÚNIOR; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM e ZÉ NETO. Foram justificadas as 
ausências das Vereadoras ANDREZA ROMERO e MICHELE COLLINS. O Vereador JÚNIOR BOCÃO também justificou sua ausência 
nas reuniões do dia 07/02 e 08/02, conforme Memorando nº 08/2022, do seu Gabinete. Havendo número legal, o senhor Presidente 
submeteu ao Plenário a pauta do PROLONGAMENTO DO EXPEDIENTE, do qual constaram as seguintes Matérias: DISCUSSÃO 
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 305/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR IVAN MORAES, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS 
PARA A REDE NACIONAL DE MULHERES TRAVESTIS E TRANSEXUAIS E HOMENS TRANS VIVENDO E CONVIVENDO COM HIV/
AIDS (RNTTHP), PELO SEU TRABALHO CONTRA O ESTIGMA CONTRA PESSOAS VIVENDO COM HIV/AIDS – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 419/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR IVAN MORAES, CONCEDENDO VOTO DE 
APLAUSOS PARA O GRUPO JOÃO TEIMOSO, PELOS SEUS 21 ANOS DE FORTE ATUAÇÃO NA CULTURA PERNAMBUCANA – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 365/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR DANI PORTELA, 
CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS AO MOVIMENTO DOS TRABALHADORES RURAIS SEM TERRA (MST), EM COMEMORAÇÃO 
AOS SEUS 38 ANOS DE HISTÓRIA – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 417/2022, DE AUTORIA DO 
VEREADOR TADEU CALHEIROS, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS AO SR. DEMETRIUS MONTENEGRO PELO RELEVANTE 
TRABALHO NO ENFRENTAMENTO À PANDEMIA DE COVID-19 – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
460/2022, DE AUTORIA DA VEREADORA DANI PORTELA, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS À ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE 
TRAVESTIS E TRANSEXUAIS ANTRA – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 518/2022, DE AUTORIA DA 
VEREADORA MICHELE COLLINS, CONCEDENDO VOTOS DE APLAUSOS E CONGRATULAÇÕES À ASSOCIAÇÃO PERNAMBUCANA 
DE SHOPPING CENTERS APESCE, PELA REALIZAÇÃO DA CAMPANHA SOLIDÁRIA "ALIMENTE A VIDA - A UNIÃO FALA MAIS 
ALTO QUE A FOME" – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 554/2022, DE AUTORIA DA VEREADORA 
MICHELE COLLINS, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS E CONGRATULAÇÕES A DRA. EMÍLIA QUEIROZ, PELA POSSE COMO 
PRESIDENTE DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO JURÍDICA DA OAB PERNAMBUCO – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 560/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS E 
CONGRATULAÇÕES AO EMPRESÁRIO ALEXANDRE VALENÇA, DONO DA REDE DE FRANQUIAS DRYJET, EXEMPLO DE 
PERSEVERANÇA E EMPREENDEDORISMO – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 566/2022, DE 
AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS E CONGRATULAÇÕES À RÁDIO 
FOLHA FM, EM NOME DO PRESIDENTE EDUARDO DE QUEIROZ MONTEIRO DOS DIRETORES PAULO PUBLIESI, JOSÉ 
AMÉRICO E MARIANA COSTA – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 593/2022, DE AUTORIA DO 
VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO,
CONCEDENDO  VOTO DE APLAUSOS E CONGRATULAÇÕES À SECRETÁRIA DE TURISMO E LAZER DO RECIFE, SRA. 
CACAU DE PAULA, QUE MERECIDAMENTE ASSUMIU A PRESIDÊNCIA DA ASSOCIAÇÃO NACIONAL DOS SECRETÁRIOS E 
DIRIGENTES MUNICIPAIS DE TURISMO – Foi APROVADO. Em seguida, o senhor Presidente submeteu ao Plenário a pauta da 
ORDEM DO DIA, da qual constaram as seguintes Matérias: DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 301/2022, DE AUTORIA 
DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A COLOCAÇÃO 
DE CORRIMÃO NA SUBIDA DA LADEIRA DA RUA SANTA LEOPOLDINA COM A RUA FRANCISCO BELTRÃO, QUE DÁ ACESSO AO 
ALTO DA BELA VISTA, NO BAIRRO DO IBURA – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 306/2022, DE 
AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A 
COLOCAÇÃO DE GUARDA-CORPO DE FERRO NAS MARGENS DO CANAL DA RUA ALMIRANTE DIAS FERNANDES, NO BAIRRO 
DE SETÚBAL – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 307/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO 
FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A REALIZAÇÃO DOS OS SERVIÇOS DE 
LIMPEZA E CAPINAÇÃO EM TODA A EXTENSÃO DA AVENIDA MÔNACO, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 308/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO 
À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A LIMPEZA DO CANAL DE SETÚBAL, TRECHO DA RUA ALMIRANTE DIAS 
FERNANDES, NO BAIRRO DO SETÚBAL – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 386/2022, DE AUTORIA 
DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À EMLURB PARA PROVIDENCIAR UM ESTADO DA VIABILIDADE DE 
ERRADICAÇÃO DA ÁRVORE LOCALIZADA NA RUA ITAPEMIRIM, Nº 206, NO BAIRRO DE SAN MARTIN – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 398/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO 
AO EXMO. PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE PARA ANALISAR A VIABILIDADE ACERCA DA TRANSFORMAÇÃO DA ESCOLA 
BARÃO DO RIO BRANCO, ATUALMENTE DESATIVADA, EM UMA CRECHE, NA RUA FALCÃO DE LACERDA, NO BAIRRO DE 
TEJIPIÓ – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 302/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO 
GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO A PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE CAPINAÇÃO NA 
ESCADARIA DA RUA MAJOR GERCINO, NA COMUNIDADE DO BREJO DA GUABIRABA – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 408/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA 
EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE INSTALAÇÃO DE POSTE COM LED, NA RUA DIONÍSIO CERQUEIRA, EM FRENTE AO 
Nº 100, NA COMUNIDADE DO BREJO DA GUABIRABA – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 411/2022, 
DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO A PRESIDENTE DA EMLURB, PARA AUTORIZAR O 
SERVIÇO DE INSTALAÇÃO DE POSTE COM LED, NA RUA JAJEDINHO, EM FRENTE AO Nº 48, NA COMUNIDADE BREJO DA 
GUABIRABA – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 430/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO 
GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO A PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE INSTALAÇÃO DE LIXEIRAS, 
NO CAMPO DO UNIÃO, NA COMUNIDADE DA MACAXEIRA – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
472/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE ASFALTAMENTO COM PICHE, NA RUA MUNIZ GALVÃO, RUA BIANOR DE MEDEIROS E RUA 
DOM JOSÉ PEREIRA, NA COMUNIDADE DO ALTO DO MANDU – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
508/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU PARA AUTORIZAR 
O SERVIÇO DE PINTURA DE FAIXA DE PEDESTRES, NA R. MONTE CASTELO EM FRENTE AO Nº 253, NO BAIRRO DA BOA VISTA 
– Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 516/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU PARA AUTORIZAR A LIBERAÇÃO DE VIA NA RUA NOGUEIRA DE SOUZA, 
TRECHO ENTRE A AV. HERCULANO
BANDEIRA E AV. ANTÔNIO DE GÓES, NO BAIRRO DO PINA – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
517/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
AUTORIZAR O SERVIÇO DE LIMPEZA DE CANALETA, NO FINAL DA RUA CÓRREGO DO MARRECO, NA COMUNIDADE DO 
BREJO DA GUABIRABA – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 303/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR 
LUIZ EUSTÁQUIO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE TURISMO, ESPORTE E LAZER DA CIDADE DO RECIFE PARA 
PROVIDENCIAR A CONSTRUÇÃO DE UMA ACADEMIA, CONFORME O PROGRAMA ACADEMIA DA CIDADE, NA PRAÇA WALTER 
LOPES DE SIQUEIRA, NA RUA PRINCIPAL, NA COMUNIDADE DO ALTO JOSÉ DO PINHO – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA 
- DO REQUERIMENTO Nº 304/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR LUIZ EUSTÁQUIO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA 
EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE LIMPEZA NA RUA PINDORETAMA, NA COMUNIDADE DO ALTO JOSÉ DO PINHO 
– Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 325/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR LUIZ EUSTÁQUIO, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR UM MUTIRÃO DE LIMPEZA NA VIA MANGUE, NO 
BAIRRO DO PINA – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 557/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR LUIZ 
EUSTÁQUIO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DO RECIFE PARA ASSEGURAR QUE OS GUARDAS MUNICIPAIS 
UTILIZEM CÂMERAS ACOPLADAS AOS UNIFORMES, BEM COMO NAS VIATURAS – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 628/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR LUIZ EUSTÁQUIO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DO 
RECIFE PARA QUE A PRÓXIMA CRECHE A SER CONSTRUÍDA NO BAIRRO ALTO JOSÉ DO PINHO SEJA DENOMINADA “CRECHE 
DONA DETINHA”. Discutiu a Matéria o Vereador LUIZ EUSTÁQUIO, destacando o trabalho e a luta da líder comunitária sempre ligada 
à comunidade do Alto José do Pinho e fez indicação ao prefeito para que, em sua homenagem, seu nome fosse colocado na próxima 
creche construída no bairro – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 309/2022, DE AUTORIA DO 
VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DO RECIFE PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE 
RECAPEAMENTO ASFÁLTICO NA RUA DONA LAURA GONDIM, NO BAIRRO DE APIPUCOS – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA 


